

PM 04.09.2013 von Familien für Kinder gGmbH, Stresemannstr. 78, 10963 Berlin, Telefon: 030 / 210021-0

Berliner Pflegekinder zu Besuch bei Ritter Kunibert

Mittelalterspektakel auf dem Berliner Pflegefamilientag in der Zitadelle Spandau

In diesem Jahr fand der Berliner Pflegefamilientag am 1. September 2013 in der Zitadelle Spandau statt und der Besucherandrang war sehr groß. Besonders in der Mittagszeit bildete sich im Eingangsbereich eine lange Schlange. Viele Kinder hatten sich schon auf das Mittelaltertreiben in der Zitadelle vorbereitet, um gewappnet zu sein, wenn sie hier auf Ritter und Amazonen treffen: sie hatten ihre eigenen Schwerter mitgebracht. Auch ein Burgfräulein war dabei.



Peter Heinßen, Geschäftsführer der Familien für Kinder gGmbH, begrüßte die Pflegefamilien gemeinsam mit Gerhard Hanke, Jugend-Bezirksstadtrat von Spandau. Herr Hanke eröffnete den Pflegefamilientag und dankte den Pflegefamilien für ihren hohen und wertvollen Beitrag zum sozialen Miteinander in unserer Gesellschaft und äußerte die Hoffnung, dass viele neue Pflegefamilien hinzukommen. Kinder, die nicht in ihrer Familie bleiben können, sollten die Möglichkeit haben, doch in einer Familie aufzuwachsen. Er hoffe, dass dies für alle Kinder erreicht wird und wenn in 12 Jahren der Pflegefamilientag wieder in Spandau stattfindet, wird dann wohl das gesamte Gelände aus den Nähten platzen, da es dann soviel mehr Pflegefamilien gibt.

In den italienischen Höfen der Zitadelle hatten die Jugendämter und freien Träger der Pflegekinderhilfe ihre Informationsstände aufgebaut und boten für die Kinder vielfältige Angebote: Pingpongball-Blas-mich-ins-Ziel-Spiel, Enten-Angeln, Schminken, Basteln, Malen, um nur einige zu nennen.

Pünktlich um 12:00 Uhr wurden die Pflegefamilien und viele Journalisten von der Berliner Jugendsenatorin Sandra Scheeres und der Berliner Integrationsministerin Dilek Kolat zur Präsentation der Kampagne „Pflegeeltern mit Migrationshintergrund gesucht“ begrüßt. Zum Kampagnenstart ließen sie 700 Luftballons steigen, symbolisch für die 700 Kinder, die in diesem Jahr in einer Pflegefamilie ein neues Zuhause finden werden.



Die Spielmannsgruppe Wolgemut und das Mittelalterspektakel Ignigena mit ihren besonderen Instrumenten und den mittelalterlichen Gewändern sorgten für eine bezaubernde Atmosphäre. Besonders die Kinder waren beeindruckt von den Schwertkämpfen und der spektakulären Feuershow.

Es war wieder ein sehr schöner Pflegefamilientag!

Weitere Fotos vom Pflegefamilientag finden Sie in Kürze auf der Internetseite:

<http://www.pflegefamilientag-berlin.de/>

Fotos zum Kampagnenstart finden Sie hier:

http://www.pflegekinder-berlin.de/index.php?article_id=162